

TEMA. ENTRADA TRIUNFAL DE JESÚS EN JERUSALEM.

TEXTO: MATEO.21:1-15.

INTRODUCCIÓN:

En este relato veremos la entrada triunfal de Jesús a Jerusalén, no fue una entrada como cualquier otra entrada.

Jerusalén nunca había oído o visto cosa semejante como esta.

Con esta entrada Jesús se está proclamando Rey, estaba cumpliendo la profecía que se había dicho de Él en.

Zacarías.9:9. Regocijate sobremanera, hija de Sion. Da voces de júbilo, hija de Jerusalén. He aquí, tu rey viene a ti, justo y dotado de salvación, humilde, montado en un asno, en un pollino, hijo de asna.

Se estaba cumpliendo esta profecía con la entrada de Jesús.

Él es Él Mesías y con esta profecía está demostrando a los judíos.

JESÚS ES REY. MATEO.21:5.

DECID A LA HIJA DE SION: "MIRA, TU REY VIENE A TI, HUMILDE Y MONTADO EN UN ASNA, Y EN UN POLLINO, HIJO DE BESTIA DE CARGA."

Aquí Jesús está cumpliendo la profecía que Zacarías había profetizado.

En Zacarías.9:9. "La profecía Vendrá El Justo". El evangelio declara "He aquí viene".

Mateo.21:9. Y las multitudes que iban delante de Él, y las que iban detrás, gritaban, diciendo: ¡Hosanna al Hijo de David! ¡BENDITO EL QUE VIENE EN EL NOMBRE DEL SEÑOR! ¡Hosanna en las alturas!

Jesús comenzó su nacimiento como Rey.

Por eso cuando llegando los pastores preguntan por Él Rey.

Mateo.2:2. ¿Dónde está el Rey de los judíos que ha nacido? Porque vimos su estrella en el oriente y hemos venido a adorarle.

La pregunta de los magos. ¿Dónde Está El Rey?

Natanael lo reconoció como Rey.

Juan.1:49. Natanael le respondió: Rabí, tú eres el Hijo de Dios, tú eres el Rey de Israel.

Los que se burlaron también confesaron esta verdad.

“Rey De Israel es”

Mateo.27:42. A otros salvó; a sí mismo no puede salvarse. Rey de Israel es; que baje ahora de la cruz, y creeremos en El.

Jesús confirmó esta verdad delante de Pilato.

Para eso había nacido.

Juan.18:37. Pilato entonces le dijo: ¿Así que tú eres rey? Jesús respondió: Tú dices que soy rey. Para esto yo he nacido y para esto he venido al mundo, para dar testimonio de la verdad. Todo el que es de la verdad escucha mi voz.

Él dice que para eso había nacido para ser Rey.

Pablo confesó esta verdad.

I Timoteo.6:15. la cual manifestará a su debido tiempo el bienaventurado y único Soberano, el Rey de reyes y Señor de señores;

Jesús es Rey de Reyes y Señor de Señores.

Apocalipsis.17:14. Estos pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque Él es Señor de señores y Rey de reyes, y los que están con El son llamados, escogidos y fieles.

Apocalipsis.19:16. Y en su manto y en su muslo tiene un nombre escrito: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.

Es un rey de amor. Viene manso y humilde, es accesible a todo el mundo que lo busca y se acerca a Él.

Los judíos no reconocieron a Jesús como Rey, igual muchas personas hoy en día tampoco lo quieren reconocer como Rey.

¿Usted amigo y hermano como reconoce a Jesús?

¿Cómo Rey o un simple hombre bueno?

ES UN REY QUE CONMOVIO LA CIUDAD. MATEO.21:10.

Cuando El entró en Jerusalén, toda la ciudad se agitó, y decían: ¿Quién es éste?

Cuando Jesús entro en la ciudad fue algo sorprenden la gente se conmovió, se agito, no era la misma ciudad tan normal, sino que algo estaba pasando.

Muchas veces Jesús había entrado a la ciudad y nada había pasado, la gente no se sorprendía ni se agitaba.

Muchos preguntaban:

¿Quién es este hombre?

Mateo.21:10. Pero las multitudes respondía. Este es Él profeta Jesús.

Mateo.21:11. Y las multitudes contestaban: Este es el profeta Jesús, de Nazaret de Galilea.

La multitud lo reconocía como Él profeta.

No era un simple hombre el que estaba entrando a la ciudad sino Él profeta de Dios.

Donde Jesús llega la gente se conmoverá.

Cuando el evangelio es predicado la gente se conmoverá, se agitará, se alborotará.

Porque el evangelio cambia, es diferente a lo que la gente cree.

Hechos.17:5, 13. Pero los judíos, llenos de envidia, llevaron algunos hombres malvados de la plaza pública, organizaron una turba y alborotaron la ciudad; y asaltando la casa de Jasón, procuraban sacarlos al pueblo.

V.13. Pero cuando los judíos de Tesalónica supieron que la palabra de Dios había sido proclamada por Pablo también en Berea, fueron también allá para agitar y alborotar a las multitudes.

Cuando el evangelio llego a Tesalónica y Berea la gente se alboroto.

Sean levantado muchos hombres pero nadie como Jesús y su evangelio, donde el evangelio llega habrá commoción siempre.

Mateo.10:34-36. No penséis que vine a traer paz a la tierra; no vine a traer paz, sino espada.

V.35. Porque vine a PONER AL HOMBRE CONTRA SU PADRE, A LA HIJA CONTRA SU MADRE, Y A LA NUERA CONTRA SU SUEGRA;

V.36. y LOS ENEMIGOS DEL HOMBRE serán LOS DE SU MISMA CASA.

Así que no nos debemos de extrañar que el evangelio traiga dificultades.

ES UN REY DE LIMPIEZA. MATEO.21:12-13.

Y entró Jesús en el templo y echó fuera a todos los que compraban y vendían en el templo, y volcó las mesas de los cambistas y los asientos de los que vendían las palomas.

V.13. Y les dijo*: Escrito está: "MI CASA SERA LLAMADA CASA DE ORACION", pero vosotros la estáis haciendo CUEVA DE LADRONES.

Jesús entro en Jerusalén, entro a la casa de Dios.

Mateo.21:13. Jesús entro al templo, y allí vio el irrespeto que tenían a la casa de su Padre.

Jesús echo fuera a todos los que vendían allí.

Mateo.21:12. Jesús fue celoso de la casa de su Padre.

Limpio el templo, cuando Jesús entra a nuestra vida quiere limpieza total no ha media.

Quiere un cambio radical en nuestras vidas.

II Corintios.5:17. De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí, son hechas nuevas.

Tenemos que ser nuevas criaturas, nuevas personas un cambio total.

Una limpieza de corazón.

II Corintios.7:1. Por tanto, amados, teniendo estas promesas, limpiémonos de toda inmundicia de la carne y del espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios.

Tenemos que limpiarnos de toda inmundicia, apartarnos de todo lo malo que nos contamina.

Por qué sin la santidad nadie podrá ver a Dios.

Hebreos.12:14. Buscad la paz con todos y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor.

No nos engañemos sino estamos en la santidad de Dios no lo podremos ver nunca.

Tenemos que ser santo como Él es Santo.

I Pedro.1:15-16. sino que así como aquel que os llamó es santo, así también sed vosotros santos en toda vuestra manera de vivir;

V.16. porque escrito está: SED SANTOS, PORQUE YO SOY SANTO.

Tenemos que ser santo, andar en la limpieza espiritual que Dios desea que andemos.

¿Está Usted limpio?

¿Anda en la santidad de Dios?

¿Necesita Usted ser limpiado por Jesús?

Lo puede hacer hoy mismo, hoy Jesús puede cambiar tú vida si te entregas a Él.

El mañana puede ser muy tarde acércate a Jesús para que Él cambie transforme tu vida.

Así como lo hizo con los Corintios.

Ellos estaban perdidos.

I Corintios.6:9-11. ¿O no sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No os dejéis engañar: ni los inmorales, ni los idólatras, ni los adulteros, ni los afeminados, ni los homosexuales,

V.10. ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los difamadores, ni los estafadores heredarán el reino de Dios.

Eso fueron algunos de ellos.

V.11. Y esto erais algunos de vosotros; pero fuisteis lavados, pero fuisteis santificados, pero fuisteis justificados en el nombre del Señor Jesucristo y en el Espíritu de nuestro Dios.

Pero cuando vinieron a Cristo ellos fueron:

Lavados.

Santificados.

Justificados- Salvados.

ES UN REY DE MARAVILLAS. MATEO.21:14-15.

Y en el templo se acercaron a Él los ciegos y los cojos, y los sanó.

V.15. Pero cuando los principales sacerdotes y los escribas vieron las maravillas que había hecho, y a los muchachos que gritaban en el templo y que decían: ¡Hosanna al Hijo de David!, se indagaron.

Jesús también demostró ser un Rey de maravillas al sanar a los ciegos y los cojos.

Mateo.21:14. También lo había hecho antes de entrar a la ciudad.

Mateo.20:29-34. Al salir de Jericó, le siguió una gran multitud.

V.30. Y he aquí, dos ciegos que estaban sentados junto al camino, al oír que Jesús pasaba, gritaron, diciendo: ¡Señor, Hijo de David, ten misericordia de nosotros!

V.31. Y la gente los reprendía para que se callaran, pero ellos gritaban más aún, diciendo: ¡Señor, Hijo de David, ten misericordia de nosotros!

V.32. Deteniéndose Jesús, los llamó, y dijo: ¿Qué queréis que yo haga por vosotros?

V.33. Ellos le dijeron*: Señor, deseamos que nuestros ojos sean abiertos.

V.34. Entonces Jesús, movido a compasión, tocó los ojos de ellos, y al instante recobraron la vista, y le siguieron.

Cuando Juan el bautista estaba en la cárcel y oyó de Jesús, mando a preguntar si Él era Él que ha venir.

Mateo.11:2-3. Y al oír Juan en la cárcel de las obras de Cristo, mandó por medio de sus discípulos

V.3. a decirle: ¿Eres tú el que ha de venir, o esperaremos a otro?

Jesús le respondió: Los ciegos reciben la vista, los cojos andan, los leprosos quedan limpios, los sordos oyen, los muertos son resucitados.

Mateo.11:5. los CIEGOS RECIBEN LA VISTA y los cojos andan, los leprosos quedan limpios, los sordos oyen, los muertos son resucitados y a los POBRES SE LES ANUNCIA EL EVANGELIO.

Con esta respuesta a los discípulos de Juan, Juan entendería que Jesús era Él Cristo, Él que había de venir.

Porque de eso hablan las profecías.

Jesús dijo: Por eso les hablo en parábolas.

Mateo.13:13-15. Por eso les hablo en parábolas; porque viendo no ven, y oyendo no oyen ni entienden.

V.14. Y en ellos se cumple la profecía de Isaías que dice: "AL OIR OIREIS, Y NO ENTENDEREIS; Y VIENDO VEREIS, Y NO PERCIBIREIS;

V.15. PORQUE EL CORAZON DE ESTE PUEBLO SE HA VUELTO INSENSIBLE Y CON DIFICULTAD OYEN CON SUS OIDOS; Y SUS OJOS HAN CERRADO, NO SEA QUE VEAN CON LOS OJOS, Y OIGAN CON LOS OIDOS, Y ENTIENDAN CON EL CORAZON, Y SE CONVIERTAN, Y YO LOS SANE."

Teniendo ojos y oídos, ni vieron ni oyeron, De que les servía tener ojos y oídos sino veían ni oían lo que Jesús les decía. Eran ciegos y sordos espirituales. Mientras la multitud gritaba Hosanna, los principales sacerdotes y escribas se indignaron.

Mateo.21:15. Que gran diferencia entre los que si oyeron a Jesús y aquellos que no querían prestar atención a todo lo que Jesús había hecho.

Unos estaban alegres otros estaban enojados.

¿Usted como está ciego y sordo? Nos convertimos en ciegos y sordos cuando no queremos oír del evangelio de Cristo.

La peor desgracia no es ser pecador, sino no reconocerlo. Ha habido muchos Reyes terrenales, pero ningún Rey como Cristo, ningún Rey ha hecho las maravillas que Jesús hizo.

Porque Él es Rey de Reyes, es Él todopoderoso nadie como Él. Sus maravillas son grandes, su poder ilimitado. Confiamos siempre en este Rey, siempre nos ayudará y nos protegerá en nuestra vida.

CONCLUSIÓN:

Vimos la entrada triunfal de Jesús a Jerusalén, no fue una entrada cualquiera sino de triunfo de victoria, demostró que Él Era El Rey verdadero.

Jesús es Un Rey que conmovió a la ciudad.

Un Rey de limpieza.

Un Rey de maravillas.

¿Qué hará Usted con este Rey?

Confiamos siempre en este Rey sus maravillas son grandes y preciosas.

MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.

APARTADO POSTAL: CJ- 02.

MANAGUA- NICARAGUA. C.A.

FECHA: 2-9-2008.

www.compralaverdadynolavendas.com